CERTIFICAT HALAL

HALABEL INTERNATIONAL, organisme de certification et de contréle halal, certifie
que les produits énumérés ci-dessous sont conformes aux prescriptions du Halal
selon la Loi islamique et qu'ils sont fabriqués selon ses critéres de certification halal.
Ces produits ne contiennent aucun ingrédient illicite ou douteux et n‘ont subi aucun
processus impliquant I'utilisation de substances non-halal. En conséquence, ces
produits sont déclarés Halal et autorisés a la consommation des musulmans.

Producteur :
- Dénomination : VONDELMOLEN S.A.
- Adresse : Dendermondsesteenweg 208 - 9280 Lebbeke BELGIQUE

Site de production :
- Nom :VONDELMOLEN S.A.
- Adresse : Dendermondsesteenweg 208 - 9280 Lebbeke BELGIQUE

Nom/Marque du produit :

- Pain d'Epices, recettes de base :
Pain d'épices [C.A.U.: PTBEVDMOO0101*]
Pain d'épices Bio [C.A.U. : PTBEVDMOO0103*]
Couque Dinant [C.A.U.: PTBEVDMOO0106*]

Cette certification concerne strictement la composition approuvée par le Comité
d’Expertise et se limite au site de production et aux produits susmentionnés.

Ce certificat est valable jusqu'au : 14-06-2024

Fait le 30 mai 2023 a Annecy, FRANCE

Reéf. N/ Ref No:230643PTBEVDMOO1 Jjad, st

* Le Code d’Authentification Unique - C.A.U. est attribué spécifiquement au produit certifié.
Pour plus d'informations sur l'authenticité de la certification des produits précités, HALABEL
INTERNATIONAL invite les consommateurs et les clients a visiter son site web : www.halabel.com

hn'nhu'

HALAL CERTIFICATE

HALABEL INTERNATIONAL, a Halal control and certification body, hereby certifies
that the products listed below are complying with the Halal requirements according
to Islamic Law and are produced in accordance with its criteria of Halal certification.
These products contain noillicit or questionable ingredient and have not undergone
any process involving non-Halal substances. Consequently these products are
considered Halal and fit for consumption by Muslims.

Producer:
- Name: VONDELMOLEN S.A.
- Address: Dendermondsesteenweg 208 - 9280 Lebbeke BELGIUM

Production Plant:
- Name: VONDELMOLEN S.A.
- Address: Dendermondsesteenweg 208 - 9280 Lebbeke BELGIUM

Name/Brand of the Product:

- Gingerbread, basic recipes:
Gingerbread [S.A.C.: PTBEVDMOO0101%]
Organic Gingerbread [S.A.C.: PTBEVDMOO0103%]
Couque Dinant [S.A.C.: PTBEVDMOO0106*]

This certification concerns strictly the composition approved by the Expertise
Committee and is limited to the plant and to the products mentioned above.

This certificate is valid until: 2024-06-14

Issued on May 30, 2023 at Annecy, FRANCE
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*Single Authentication Code - S.A.C.is spectﬁcally attributed to each certified product.
For more information about the authenticity of the products certification, HALABEL
INTERNATIONAL invites consumers and customers to visit its website: www.halabel.com
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119 B, 4. de Genéve - 74000 Annecy FRANCE
Tél + }‘O V627 501 373 contact@halabel.com
524 371 278 RCS Annecy

Le Président - Chairman - /!
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